

Mujeres afganas protestaron contra políticas de los talibanes



Kabul, 20 sep (RHC) Amplia repercusión mantiene la protesta de mujeres afganas, quienes se concentraron ante el antiguo Ministerio de Asuntos de la Mujer en Kabul contra las políticas de los talibanes, exigiendo sus derechos a la educación y al trabajo.

La reacción tuvo lugar el domingo luego de la exclusión de la cartera de Asuntos de la Mujer y su sustitución por el Ministerio de Orientación y Promoción de la Virtud y Prevención del Vicio.

El expresidente afgano, Hamid Karzai, recientemente apuntó que los talibanes prometieron la educación de las niñas, los derechos de las mujeres, la bandera nacional y otros valores nacionales, pero aún no cumplen esas promesas.

El portavoz de los talibanes apuntó que el Ministerio de la Mujer del anterior gobierno no hizo nada por mejorar la vida de las afganas y apuntó que las mujeres de las zonas rurales no gozan de sus derechos básicos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba